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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «сравнительный анализ учета выручки по РПБУ и МСФО в строительных организациях».
Предмет исследования: сравнительный анализ учета выручки по международным и национальным стандартам. Объект исследования: ПАО «Группа ЛСР».
Целью диссертации является изучение и проведение исследования признания выручки в строительных организациях согласно Международным стандартам финансовой отчетности, а также Российским стандартам. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Выявление теоретических и нормативно-правовых основ учета выручки в строительной отрасли.
2. Проведение анализа особенностей бухгалтерского учета выручки в ПАО «Группа ЛСР».
3. Выявление проблем и различий в применении российских и международных стандартов.
4. Оценка влияния применения бухгалтерских стандартов на показатели финансового состояния компании.
5. Оценка влияния тех или иных методик на признание выручки в компании. 
Работа проведена на базе ПАО «Группа ЛСР», где собиралась большая часть фактического материала: результаты финансовой деятельности, платежеспособности, устойчивости. Были проведены расчеты рентабельности компании, наглядно демонстрирующие реальную ситуацию в компании за последние три года. Все результаты были приведены в табличной форме, а также показатели рассчитывались на примере формул. По результатам анализа были выявлены достоинства и недостатки использования РПБУ и МСФО, приведена сравнительная информация и сделаны выводы, которые были указаны в заключении работы.
        

        
          The theme of the master’s dissertation: "A comparative analysis of revenue accounting under RAS and IFRS in construction organizations."
Research subject: comparative analysis of revenue accounting according to international and national standards. Research object: PJSC «LSR Group».
The main purpose of the dissertation is to study of revenue recognition in construction organizations in accordance with International Financial Reporting Standards, as well as Russian standards. Tasks that were solved during the study:
1. Identification of the theoretical and regulatory framework for accounting of revenue in the construction industry.
2. Analysis of the accounting features of revenue in PJSC «LSR Group».
3. Identification of problems and differences in the application of Russian and international standards.
4. Assessment of the impact of the application of accounting standards on indicators of the financial condition of the company.
5. Assessing the impact of certain techniques on revenue recognition in the company.
The work was carried out on the basis of PJSC «LSR Group», where most of the actual material was collected: financial results, solvency, and stability. The company’s profitability calculations were carried out, demonstrating the real situation in the company over the past three years. All results were given in tabular form, and indicators were calculated using the example of formulas. Based on the results of the analysis, the advantages and disadvantages of using Russian GAAP and IFRS were identified, comparative information was provided, and conclusions were drawn that were indicated in the conclusion of the work.
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